



PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE ORDINAIRE DU CONSEIL MUNICIPAL DE LA VILLE DE BARKMERE TENUE LE 14 SEPTEMBRE 2024 À 10H00, À LAQUELLE ASSISTAIENT :

MINUTES OF THE ORDINARY MEETING OF THE MUNICIPAL COUNCIL OF THE TOWN OF BARKMERE HELD ON SEPTEMBER 14TH 2024 AT 10:00 A.M. AT WHICH WERE PRESENT:

Le maire / The Mayor : Luc Trépanier
Les conseillers / Councillors : Stephen Lloyd
Marc Frédette
Jake Michael Chadwick
Kimberley Lamoureux
Marie-Hélène Lemarbre
Kenneth Mann

Formant quorum / Forming the quorum

Également présent / Also in attendance:

Martin Paul Gélinas, directeur général et secrétaire-trésorier /
Director General and Secretary-Treasurer.

OUVERTURE DE LA SÉANCE

OPENING OF THE SITTING

Le maire préside et déclare la séance ouverte à 10h00.

The Mayor chaired the meeting and called it to order at 10 a.m.

À moins d'indication à l'effet contraire dans le présent procès-verbal, le maire se prévaut toujours de son privilège prévu à l'article 328 de *la Loi sur les Cités et Villes (RLRQ, chapitre C-19)* en s'abstenant de voter.

Unless otherwise indicated in these minutes, the Mayor always avails himself of his privilege provided for in section 328 of the *Cities and Towns Act (CQLR, chapter C-19)* by abstaining from voting.

1. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

1. APPROVAL OF THE AGENDA

2024-077

Il est proposé par monsieur le conseiller Stephen Lloyd, appuyé par madame la conseillère Kimberley Lamoureux et résolu à l'unanimité des membres présents :

2024-077

It is proposed by Councillor Stephen Lloyd, seconded by Councillor Kimberley Lamoureux and it is adopted unanimously by the council members present:

D'ADOPTER l'ordre du jour tel que déposé, soit:

THAT the agenda be adopted as proposed, namely:

1. **Adoption de l'ordre du jour**
2. **Adoption des procès-verbaux**
 - 2.1 Séance ordinaire du 10 août 2024
3. **Affaires courantes**
 - 3.1 Annonces
 - 3.2 Correspondances
 - 3.3 Suivi de la dernière séance
 - 3.4 Période de question (30 minutes)
4. **Finances et Administration**
 - 4.1 Ratification du journal des déboursés et autorisation des comptes à payer
 - 4.2 Mandat donné à monsieur Yannick Doré, arpenteur géomètre
 - 4.3 Don à la Fondation Médicale des Laurentides et des Pays-d'en-Haut et participation à la 11e édition du souper de la fondation
5. **Environnement**
6. **Urbanisme**
 - 6.1 Dépôt du rapport du directeur général
 - 6.2 CCU – Demande de William Trower (dossier # DPREL240041 et DPTRL240043)
7. **Infrastructures et services**
8. **Loisirs et Culture**
9. **Affaires légales**
10. **M.R.C. et affaires régionales**
 - 10.1 Dernier conseil des maires
11. **Levée de la séance**

1. **Approval of the agenda**
2. **Adoption of the minutes**
 - 2.1 Regular meeting held on August 10th, 2024
3. **Current business**
 - 3.1 Announcements
 - 3.2 Correspondence
 - 3.3 Follow-up from last meeting
 - 3.4 Question period (30 minutes)
4. **Finance and Administration**
 - 4.1 Ratification of disbursement journal and authorization of accounts payable
 - 4.2 Mandate given to Mr. Yannick Doré, land surveyor
 - 4.3 Donation to the Fondation Médicale des Laurentides et des Pays-d'en-Haut and participation in the 11th edition of the foundation's dinner
5. **Environment**
6. **Urban Planning**
 - 6.1 Tabling Director General's report
 - 6.2 CCU – Request from William Trower (file # DPREL240041 and DPTRL240043)
7. **Infrastructure and Services**
8. **Leisure and Culture**
9. **Legal Business**
10. **R.C.M and Regional Business**
 - 10.1 Latest Mayors' Council
11. **Meeting adjournment**

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

CARRIED UNANIMOUSLY

2.1 ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE ORDINAIRE DU 10 AOÛT 2024

2024-078

PRENANT ACTE QU'une copie du procès-verbal de la séance ordinaire tenue le 10 août 2024 a été remise à chaque membre du conseil municipal au moins une journée avant la tenue de la présente séance, conformément aux dispositions de l'article 333 de la *Loi sur les cités et villes, RLRQ c. C-19*, le secrétaire-trésorier est dispensé d'en faire la lecture;

EN CONSÉQUENCE, il est proposé par monsieur le conseiller Kenneth Mann, appuyé par monsieur le conseiller Jake Michael Chadwick et résolu à l'unanimité des membres présents :

QUE le procès-verbal de la séance ordinaire du conseil municipal tenue le 10 août 2024 soit approuvé tel que déposé par le secrétaire-trésorier.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

3. AFFAIRES COURANTES

3.1 ANNONCES

Le maire souhaite la bienvenue aux personnes présentes et transmet quelques informations d'intérêt public. Ces informations seront transmises via les Échos de Barkmere.

3.2 CORRESPONDANCES

Le directeur général mentionne n'avoir reçu aucune correspondance pour le mois d'août 2024.

3.3 SUIVI DE LA DERNIÈRE SÉANCE

Aucun suivi n'est apporté.

3.4 PÉRIODE DE QUESTIONS (30 minutes)

Une période de questions est ouverte à 10h08. Aucune question n'ayant été adressée aux membres du conseil, la période de question est close.

4. FINANCES ET ADMINISTRATION

4.1 RATIFICATION DU JOURNAL DES DÉBOURSÉS ET AUTORISATION DES COMPTES À PAYER

Incidence : Monsieur le maire Luc Trépanier informe le conseil qu'il est en conflit d'intérêt avec le prochain sujet. Ainsi il se retire de son siège. Monsieur le conseiller, Marc Frédette, agissant en sa qualité de maire suppléant, prend la présidence.

2024-079

Il est proposé par monsieur le conseiller Marc Frédette, appuyé par monsieur le conseiller Jake Michael Chadwick et résolu unanimement :

DE RATIFIER le journal des décaissements pour la période du 7 août 2024 au 10 septembre 2024, tel que soumis par le directeur général et secrétaire-trésorier pour les paiements préautorisés et les paiements numérotés à la banque : 2477 à 2498 et 2508 à 2513 pour un total de \$21 583,65.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

Incidence : Monsieur le maire Luc Trépanier reprend son siège et la direction de la séance.

4.2 MANDAT DONNÉ À YANNICK DORÉ, ARPENTEUR GÉOMÈTRE

2.1 ADOPTION OF THE MINUTES OF THE REGULAR SITTING HELD ON AUGUST 10TH 2024

2024-078

CONSIDERING THAT a copy of the Minutes of the regular meeting held on August 10th 2024, was given to each member of the Town Council before the day of this sitting, thus conforming to Article 333 of the *Cities and Towns Act RLRQ c. C-19*, the secretary-treasurer is exempt from reading;

THEREFORE, it is proposed by Councillor Kenneth Mann, seconded by Councillor Jake Michael Chadwick and it is adopted unanimously by the council members present:

THAT the minutes of the regular meeting of council held August 10th 2024 be confirmed as deposited by the secretary-treasurer.

CARRIED UNANIMOUSLY

3. CURRENT BUSINESS

3.1 ANNOUNCEMENTS

The mayor welcomes those present and delivers information of public interest. This information will be available in the monthly Barkmere echo.

3.2 CORRESPONDENCE

The Director General mentions having received no correspondence for the month of August 2024.

3.3 FOLLOW-UP FROM LAST MEETING

No follow-up is provided.

3.4 QUESTION PERIOD (30 minutes)

A question period opens at 10h08. There being no questions addressed to Board members, the question period is closed.

4. FINANCE AND ADMINISTRATION

4.1 RATIFICATION OF DISBURSEMENTS JOURNAL AND AUTHORIZATION OF ACCOUNTS PAYABLE

Impact: Mayor Luc Trépanier informs Council that he has a conflict of interest with the following item. He therefore withdraws from his seat. Councillor Marc Frédette, acting mayor, assumes the chair.

2024-079

It is proposed by Councillor Marc Frédette, seconded by Councillor Jake Michael Chadwick and resolved unanimously:

TO RATIFY the disbursement journal for the period from August 7th 2024 to September 10th 2024, as submitted by the Director General and Secretary-Treasurer, for the payments bearing number: 2477 to 2498 and 2508 to 2513 for the total of 21 583,65\$.

CARRIED UNANIMOUSLY

Incidence: Mayor Luc Trépanier resumes his seat and the direction of the meeting.

4.2 MANDATE GIVEN TO MR. YANNICK DORÉ, LAND SURVEYOR

2024-080

CONSIDÉRANT QUE la Ville désire effectuer le lotissement du terrain de devant recevoir les conteneurs semi-enfouis du secteur Duncan;

CONSIDÉRANT la soumission reçue le 9 août 2024 de Yannick Doré, arpenteur géomètre, pour la somme de 3 160\$ plus les taxes applicables.

Il est proposé par monsieur le conseiller Stephen Lloyd, appuyé par monsieur le conseiller Kenneth Mann et résolu unanimement :

D'OCTROYER le contrat à Yannick Doré, Arpenteur-Géomètre, concernant la réalisation de l'opération cadastrale pour identifier un lot distinct du site des conteneurs enfouis du secteur Duncan au coût de 3 160\$ plus taxes, pour la localisation et les opérations cadastrales requises, conformément à l'offre de service reçue le 9 août 2024.

4.3 DON À LA FONDATION MÉDICALE DES LAURENTIDES ET DES PAYS D'EN-HAUT ET PARTICIPATION À LA 11^e ÉDITION DU SOUPER DE LA FONDATION

2024-081

CONSIDÉRANT QUE la Ville de Barkmere a reçu une invitation pour participer à la 11^e édition du souper de la Fondation médicale des Laurentides et des Pays-d'en-Haut qui se déroulera le 23 octobre 2024;

CONSIDÉRANT QUE la Ville de Barkmere a également reçu une demande de don de la Fondation Médicale des Laurentides et des Pays-d'en-Haut ;

CONSIDÉRANT QUE la Fondation médicale des Laurentides et des Pays d'en-Haut a pour mission d'améliorer et de soutenir la santé et le bien-être de la population de ces deux MRC, incluant la population de la ville de Barkmere, par l'acquisition et la modernisation d'équipements médicaux dans les établissements de santé des MRC des Laurentides et des Pays d'en-Haut ainsi que les municipalités de Saint-Donat et Notre-Dame-de-la-Merci;

EN CONSÉQUENCE il est proposé par madame la conseillère Kimberley Lamoureux appuyée par madame la conseillère Marie-Hélène Lemarbre et résolu à l'unanimité:

D'AUTORISER l'inscription de Monsieur le maire, Luc Trépanier au souper de la Fondation médicale des Laurentides et des Pays-d'en-Haut pour un montant de 300\$;

D'OCTROYER un don de 1,50\$ par citoyen (décret de population pour 2024 : 82), soit un montant de 123\$; et,

D'AUTORISER le paiement au montant de 423.00\$.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

5. ENVIRONNEMENT

6. URBANISME

6.1 Dépôt du rapport du directeur général

Le directeur général fait rapport de l'émission des permis de construction ou de certificat d'autorisation et dépose le rapport sous l'annexe « A » rédigé par l'inspecteur municipal pour le mois d'août 2024 de même que la liste des mutations intervenues sur les immeubles du territoire de la ville de Barkmere pour ce même mois sous l'annexe « B ».

2024-080

WHEREAS the Town wishes to subdivide the land to receive the semi-buried containers in the Duncan sector;

WHEREAS the quotation received on August 9, 2024, from Yannick Doré, land surveyor, in the amount of \$3,160 plus applicable taxes.

It is proposed by Councillor Stephen Lloyd, seconded by Kenneth Mann and unanimously resolved:

TO AWARD the contract to Yannick Doré, Land Surveyor, concerning the carrying out of the cadastral operation to identify a lot distinct from the semi-buried container site in the Duncan sector at a cost of \$3,160 plus taxes, for the location and cadastral operations required, in accordance with the offer of service received August 9, 2024.

4.3 DONATION TO THE FONDATION MÉDICALE DES LAURENTIDES ET DES PAYS D'EN-HAUT AND PARTICIPATION IN THE 11TH EDITION OF THE FONDATION'S DINNER

2024-081

GIVEN THAT the Town of Barkmere has received an invitation to participate in the 11th edition of the Fondation médicale des Laurentides et des Pays-d'en-Haut dinner to be held on October 23, 2024;

GIVEN THAT the Town of Barkmere has also received a request for a donation from the Fondation Médicale des Laurentides et des Pays-d'en-Haut;

CONSIDERING THAT the mission of the Fondation Médicale des Laurentides et des Pays d'en-Haut is to improve and support the health and well-being of the population of these two MRCs, including the population of the Town of Barkmere, through the acquisition and modernization of medical equipment in the health establishments of the MRCs of Laurentides and Pays d'en-Haut as well as the municipalities of Saint-Donat and Notre-Dame-de-la-Merci;

THEREFORE, it is proposed by Councillor Kimberley Lamoureux, seconded by Marie-Hélène Lemarbre and unanimously resolved:

TO AUTHORIZE Mayor Luc Trépanier to attend the Fondation médicale des Laurentides et des Pays-d'en-Haut dinner in the amount of \$300;

TO GRANT a donation of \$1.50 per citizen (population decree for 2024: 82), for a total of \$123; and,

TO AUTHORIZE payment in the amount of \$423.00.

CARRIED UNANIMOUSLY

5. ENVIRONMENT

6. URBAN PLANNING

6.1 Tabling General Manager's report

The director general presents the issuance of construction permits or authorization certificates and presents the municipal inspectors report on the appendix "A" for the month of August 2024 as well as the list of the transfers of properties of the territory of the Town of Barkmere for the same month on the appendix "B".

6.2 CCU – DEMANDE DE WILLIAM TROWER (# DE DOSSIER DPREL240042 ET DPTRL240043)

2024-082

CONSIDÉRANT la demande pour un projet de changer la couleur de toiture de l’abri à bateau et du bâtiment principal (80 chemin Patry – William Trower) est soumise au Règlement sur les plans d’implantation et d’intégration architecturale (PIIA) numéro 206.

CONSIDÉRANT QUE le projet a été étudié par le CCU lors sa réunion du 26 août 2024 au regard des critères du Règlement sur les plans d’implantation et d’intégration architecturale (PIIA) numéro 206 ;

CONSIDÉRANT QUE le CCU est favorable à l’unanimité au projet ;

CONSIDÉRANT QUE le Conseil de la Ville de Barkmere a pris connaissance de l’avis favorable du CCU ;

EN CONSÉQUENCE, il est proposé par monsieur le conseiller Stephen Lloyd, appuyé par madame la conseillère Marie-Hélène Lemarbre, et résolu à l’unanimité des membres présents :

QUE le Conseil de la Ville de Barkmere autorise les plans et documents soumis au soutien de la demande en vertu du Règlement sur les plans d’implantation et d’intégration architecturale (PIIA) numéro 206 pour les travaux proposés au 80 chemin Patry ;

QUE l’inspecteur en bâtiment délivre les permis reliés à la réalisation du projet en vertu du Règlement sur les plans d’implantation et d’intégration architecturale (PIIA) numéro 206 et qu’il surveille le projet en conformité avec les recommandations du CCU.

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ

7. INFRASTRUCTURES ET SERVICES

8. LOISIRS ET CULTURES

9. AFFAIRES LÉGALES

10. M.R.C. ET AFFAIRES RÉGIONALES

10.1 DERNIERS CONSEILS DES MAIRES

Le maire présente l’information à ce sujet. Ces informations seront transmises via les Échos de Barkmere.

11. LEVÉE DE LA SÉANCE

La prochaine séance ordinaire du Conseil se tiendra le 12 octobre 2024, à 10h00, au Centre Communautaire de la ville, à Barkmere, Québec.

LEVÉE DE LA SÉANCE

2024-083

Il est proposé par madame la conseillère Kimberley Lamoureux appuyée par madame la conseillère Marie-Hélène Lemarbre et résolu unanimement :

QUE la séance du Conseil soit levée à 10h17.

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ

6.2 REQUEST FROM WILLIAM TROWER (FILE # DPREL240042 AND DPTRL240043)

2024-082

WHEREAS the request to change the roof color of the boathouse and main building (80 chemin Patry - William Trower) must be submitted to the Site Planning and Architectural Integration Program (SPAIP) by-law number 206.

WHEREAS the CCU has examined this project at its August 26, 2024 meeting with respect to the criteria applicable to site planning and architectural integration programs (SPAIP) by-law number 206;

WHEREAS the CCU is unanimously in favor of this project;

GIVEN THAT the Council of the Town of Barkmere has taken note of the favorable opinion of the CCU;

THEREFORE, it is proposed by Councilor Stephen Lloyd, seconded by Councilor Marie-Hélène Lemarbre and unanimously resolved by all present:

THAT the Council of the Town of Barkmere authorize the plans and documents submitted in support of the application under Site Planning and Architectural Integration Program (SPAIP) bylaw number 206 for the proposed work at 80 chemin Patry;

THAT the Building Inspector issue the permits required to carry out the project under Site Planning and Architectural Integration Program (SPAIP) By-law 206, and monitor the project in accordance with the recommendations of the CCU.

CARRIED UNANIMOUSLY

7. INFRASTRUCTURE AND SERVICES

8. LEISURE AND CULTURE

9. LEGAL BUSINESS

10. R.C.M. AND GOVERNMENTAL AFFAIRES

10.1 LATEST MAYOR’S COUNCILS

The mayor reports all the information on this subject. This information will be available in the monthly Barkmere echoes.

11. MEETING ADJOURNMENT

The next regular Council meeting will be held on October 12 at 10:00 am at the Barkmere Community Center in Barkmere, Québec.

CLOSING OF THE SITTING

2024-083

It was proposed by Councilor Kimberley Lamoureux seconded by Councilor Marie-Hélène Lemarbre and unanimously resolved:

THAT the session of the Town Council be adjourned at 10:17 a.m.

CARRIED UNANIMOUSLY

Luc Trépanier
Maire / Mayor

Martin Paul Gélinais
Secrétaire-Trésorier/Secretary-treasurer

ANNEXE A / APPENDIX A

Liste des Permis / List of Permits

								Demandes du 2024/08/01 au 2024/08/31	
Demande	Ouverture	Complétées	Début	Fin	Émis le	Matricule	Propriétaire	Coût N° permis	
Étape	Inspecteur	Inspecteur	Inspecteur	Inspecteur	Date	Minute	Adresse	Frais	
Certif. autorisation d'abattage d'arbres									
DPABL240046	2024/08/05	2024/08/05	2024/08/05	2025/02/04	2024/08/05	2195 42 6345 0 000 0000	LADOUCEUR RITA 53 CHEMIN PATRY	ABL240037	
***** Description du bâtiment ou des travaux ***** Abattage d'arbres morts et dangereux									
DPABL240048	2024/08/10	2024/08/10	2024/08/10	2025/02/09	2024/08/10	2494 53 6836 0 000 0000	MACNAB BRUCE 5235 LAC DES ECORCES	ABL240039	
***** Description du bâtiment ou des travaux ***** Abattage d'un arbre malade									
DPABL240054	2024/08/28	2024/08/28	2024/08/28	2025/02/27	2024/08/28	2296 32 3374 0 000 0000	WINDAL XAVIER CHEMIN DES JESUITES	ABL240046	
***** Description du bâtiment ou des travaux ***** Abattage d'arbres 3 hêtres et 2 érables malades et morts menaçant les infrastructures									
Total : 3		Certif. autorisation d'abattage d'arbres							
Permis de brûlage									
DPBRL240052	2024/08/26	2024/08/26	2024/08/26	2024/11/30	2024/08/26	2195 84 6493 0 000 0000	FREDETTE MARC 2504 LAC DES ECORCES	BRL240044	
***** Description du bâtiment ou des travaux ***** Permis de brûlage conformément au règlement n° 138 concernant le brûlage									
Total : 1		Permis de brûlage							
Permis de construction									
DPCOL240053	2024/08/27	2024/08/27	2024/08/27	2026/02/23	2024/08/27	2297 96 2555 0 000 0000	LOISELLE MARC 1861 LAC DES ECORCES	50.00COL240045	
***** Description du bâtiment ou des travaux ***** Agrandissement de la terrasse arrière de 6 pieds par 12 pieds									
Total : 1		Permis de construction							
Permis captage des eaux souterraines									
DPPUL240051	2024/08/15	2024/08/15	2024/08/15	2025/02/14	2024/08/15	2196 10 5334 0 000 0000	MILLER LYNN 133 CHEMIN DE BARKMERE	100.00PUL240043	
***** Description du bâtiment ou des travaux ***** Puit artésien scellé									
Total : 1		Permis captage des eaux souterraines							
Permis de rénovation									
DPREL240044	2024/08/01	2024/08/13	2024/08/01	2026/01/28	2024/08/13	2295 87 2455 0 000 0000	CARRUTHERS-SOMMER LINDA 2760 LAC DES ECORCES	50.00REL240040	
***** Description du bâtiment ou des travaux ***** Refaire le balcon qui est existant de 8 pieds par 12 pieds									
DPREL240045	2024/08/05	2024/08/05	2024/08/05	2026/02/01	2024/08/05	2795 47 8376 0 000 0000	BERTRAND MAXIME-ETIENNE 8460 LAC DES ECORCES	100.00REL240036	
***** Description du bâtiment ou des travaux ***** Rénovation de la cabine pour dormir (avec agrandissement de 3 pieds par 16 pieds)									
DPREL240055	2024/08/28	2024/08/28	2024/08/28	2026/02/24	2024/08/28	2195 62 6265 0 000 0000	CAMBIUM LIMITED 60 CHEMIN PATRY	50.00REL240047	
***** Description du bâtiment ou des travaux ***** Renouvellement du permis CAL230038 Remplacement de patio									
DPREL240058	2024/08/29	2024/08/29	2024/08/29	2026/02/25	2024/08/29	2196 95 7804 0 000 0000	BISSONNETTE PAUL 20 CHEMIN DES JESUITES	50.00REL240050	
***** Description du bâtiment ou des travaux ***** Revêtement de toiture des deux bâtiments accessoires (remises)									
Total : 4		Permis de rénovation							
Certif. d'autorisation travaux riverains									
DPTRL240047	2024/08/06	2024/08/10	2024/08/06	2025/05/03	2024/08/10	2695 86 9302 0 000 0000	FORTIN MARIE-CLAUDE 8170 LAC DES ECORCES	50.00TRL240038	
***** Description du bâtiment ou des travaux ***** Réparation quai									

DPGR_LISTEDEMTYPE

2024/09/05 **VILLE DE BARKMERE/TOWN OF BARKMERE** N° Page **2**
 11:47:12 **D/P Liste des demandes - Toutes**
 Année 2024

								Demandes du 2024/08/01 au 2024/08/31	
Demande	Ouverture	Complétées	Début	Fin	Émis le	Matricule	Propriétaire	Coût N° permis	
Étape	Inspecteur	Inspecteur	Inspecteur	Inspecteur	Date	Minute	Adresse	Frais	
DPTRL240049	2024/08/13	2024/08/13	2024/08/13	2025/05/10	2024/08/13	2695 40 7281 0 000 0000	CHAPLEAU PIERRE-FRANCOIS 6998 LAC DES ECORCES	55.00TRL240041	
***** Description du bâtiment ou des travaux ***** RÉPARATION DESSUS DU QUAI EXISTANT									
DPTRL240050	2024/08/13	2024/08/13	2024/08/13	2025/02/15	2024/08/13	2595 07 3097 0 000 0000	FISSET KEVIN 3623 LAC DES ECORCES	55.00TRL240042	
***** Description du bâtiment ou des travaux ***** RENOUVELLEMENT DU CERTIFICAT D'AUTORISATION ADL230071 ABRI À BATEAU									
DPTRL240056	2024/08/28	2024/08/28	2024/08/28	2025/05/25	2024/08/28	2297 52 4634 0 000 0000	RINTOUL MARK RYAN 1663 LAC DES ECORCES	50.00TRL240048	
***** Description du bâtiment ou des travaux ***** Peinturer le boathouse de la même couleur qu'actuelle.									
DPTRL240057	2024/08/29	2024/08/29	2024/08/29	2025/03/29	2024/08/29	2196 84 4267 0 000 0000	O'SHAUGHNESSY RICHARD 7 CHEMIN DES JESUITES	50.00TRL240049	
***** Description du bâtiment ou des travaux ***** Renouvellement du certificat d'autorisation n°CAL230084									
Total : 5		Certif. d'autorisation travaux riverains							

ANNEXE B
Mutations

DATE	LDE	FROM/DE	TO/À	CADASTRAL #
2024/08/30	3194	TINA LEBER	PIER-LUC PAQUETTE ET CAROLINE GUERRU	5 864 993